
COMISSÃO DE COMPLIANCE 
ATA SUMÁRIA DA 6ª REUNIAO ORDINÁRIA REALIZADA AOS 

28 DE ABRIL DE 2.023 
 
Data, Hora e Local: Dia 28 de abril de 2.023, às 15:30 hs, na sede da 33ª Subseção OAB São 
Paulo, na cidade de Jundiaí, sito a Rua Rangel Pestana, nº 636. 

Presença: Presentes o Presidente Dr. Jonathas Augusto Busanelli, e os Drs Simone Zanotello, 
Felipe Hernandez, Matheus Bottoli, ausente justificadamente os(as) Drs. (Dras.) Cláudia Ruiz 
Espanha, Ana Paula da Silva Ribeiro, Guilherme Torres Massari e sem justificativa os(as) Drs. 
(Dras.) Áretha Michelle Casarin e Letícia Prebianca. Representando a diretoria da 33ª Subseção 
da OAB a Dra. Simone Azevedo Leite Godinho, atual tesoureira 

Composição da mesa e direção dos trabalhos: Assumindo a presidência dos trabalhos, por 
aclamação, o Dr. Jonathas Augusto Busanelli, Presidente nomeado da comissão, a quem 
convidou a mim, Dr. Felipe Hernandez, para secretariá-lo. 

Ordem do dia: A presente reunião tem como pauta a seguinte ordem do dia: A – implantação 
do programa de compliance da 33ª Subseção da OAB; B – próximo evento da comissão; C - 
Assuntos Diversos. 

Sumário das Discussões e Deliberações: Iniciados os trabalhos, o Presidente deu início a 
reunião agradecendo a presença de todos. 

Em discussão relacionada ao Item “A” da Ordem do Dia, o presidente informou que atendendo 
a sugestão do presidente da 33ª Subseção da OAB, foi agendada reunião para trabalharmos na 
implantação do programa de compliance. Representando a diretoria da atual gestão, a Dra. 
Simone Azevedo Leite Godinho, esclareceu que os demais membros da diretoria deveriam 
fazer parte das decisões ali tomadas e, por tal motivo, entendeu pertinente reagendar a 
reunião para as deliberações necessárias. O presidente de comissão de Compliance, Dr. 
Jonathas, concordou com a Dra. Simone e restou decidido que  haverá a reunião com a 
diretoria para tratar do tema "implementação" do Programa de Compliance numa próxima 
reunião a ser agendada, que foi aprovado, por unanimidade, a todos os presentes. 

Prosseguindo, em relação ao item “B” da Ordem do Dia, o Presidente abordou a necessidade 
da comissão organizar novo evento, sendo sugerido abordar o tema ESG, de modo que cada 
membro fará a sugestão dos possíveis palestrantes. 

Suspensão dos trabalhos e lavratura da ata: Nada mais havendo a ser tratado, oferecida a 
palavra a quem dela quisesse fazer uso, e ninguém se manifestando, foram suspensos os 
trabalhos pelo tempo necessário à lavratura desta ata. Reaberta a sessão, foi lida a presente 
ata que, conferida, foi aprovada por todos os presentes e assinada pelo Presidente e 
Secretário, encerrando-se em seguida os trabalhos, às 16:30 hs. 

Jundiaí, SP, 28 de abril de 2.023 

___________________________________             _________________________________ 
Dr. Jonathas Augusto Busanelli             Dr. Felipe Hernandez 
Presidente             Secretário 
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